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Frage Nummer 7 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordneter 
Ralf 
Stadler 
(AfD) 

Ich frage die Staatsregierung, ob ihr Meldungen vorliegen oder 
es Absprachen mit der österreichischen Polizei gibt, die Flücht-
linge/Schutzsuchende von Österreich nach Deutschland zu 
transportieren? 

Antwort des Staatsministeriums des Innern, für Sport und Integration 

Der Staatsregierung sind keine Meldungen oder Absprachen im Sinne der Frage-
stellung bekannt. 

 


